

# Titulación Centro de Formación Técnica Estatal de Magallanes



**Valentín Aguilera**

Seremi de Educación

**E**l pasado viernes 13 de diciembre en la ciudad de Porvenir, se ha efectuado el proceso de titulación y certificación intermedia de las diferentes carreras técnico-profesionales de nivel superior que desarrolla el Centro de Formación Técnica Estatal de Magallanes.

En esta oportunidad se han titulado 38 personas de las carreras de Técnico de Nivel Superior para en Veterinaria y Producción Agropecuaria, Técnico de Nivel Superior en Energía, mención Eficiencia Energética, Técnico de Nivel Superior en Mantención de sistemas Acuícolas y Técnico de Nivel Superior en Administración de Sistemas Logísticos, además de certificaciones intermedias en las carreras mencionadas y en las carreras de Técnico de Nivel Superior en Ecoturismo y sustentabilidad, Técnico de Nivel Superior en Enfermería, Técnico de Nivel Superior en Educación Parvularia y de Técnico de Nivel Superior en Administración Pública, para lo cual se certificaron 68 personas.

También se consideró en esta ocasión, distinguir a personas que durante su periodo formativo destacaron por sus cualidades académicas y su compromiso con los sellos de la institución, para lo cual se distinguió a los y las titulados Felipe Ignacio González Barría, de la carrera técnico de Nivel Superior en Veterinaria y Producción Agropecuaria, Paulina Beatriz Aguilar Montiel, Técnica de nivel superior en Administración de Sistemas Logísticos y Patricio Andrés Rodríguez Torre de la carrera Técnico de nivel superior en administración de sistemas logísticos, y el premio sello CFT a la estudiante Karina Barrientos Ulloa de la carrera de Técnico en Administración de Sistemas Logísticos.

La política pública de los Centros de Formación Técnica Estatales fue impulsada durante el gobierno de la presidenta Michelle Bachelet a través de la ley 20910 del año 2016 con un foco en la descentralización, el desarrollo integral de las regiones de Chile y los requerimientos productivos presentes en cada uno de los territorios de

nuestro país. El Centro de Formación Técnica de Magallanes, inició durante este periodo su implementación con el acompañamiento de la Universidad de Magallanes e inició sus actividades en el segundo grupo del cronograma de instalación, el año 2020.

Esta institución ha representado para la provincia de Tierra del Fuego, un espacio de oportunidades para sus habitantes y familias, lo cual puede observarse en las características de su matrícula, personas jóvenes, recientemente egresadas de enseñanza media, trabajadores y trabajadoras, personas adultas y personas de diferentes puntos de la región que aprovechan los modelos flexibles de enseñanza que esta casa de estudios tiene a su disposición.

Tras cuatro años de trabajo y desarrollo, el CFT de Magallanes se perfila como una institución consolidada y en vías de crecimiento, para lo cual, con el apoyo del Ministerio de Educación y del Gobierno Regional, se encuentra en actividad para contar con nuevos espacios de trabajo en las provincias de Última Esperanza y en la ciudad de Punta Arenas.

Ha sido parte de lo expresado por el Presidente Gabriel Boric, en la visita que realizó al CFT a mediados del presente año, en la cual ha expresado la relevancia de esta política pública en los distintos territorios, como un espacio para la revitalización de diferentes provincias y comunas, en la cual se entrega una formación técnica de alta calidad y pertinente a los desafíos socio-productivos de cada zona, fomentando la equidad territorial, entregando oportunidades de gran valor para todos y todas quienes forman parte de las aulas de los Centros de Formación Técnica.

Desde el Ministerio de Educación, felicitamos a todas las personas tituladas y certificadas este año 2024 del Centro de Formación Técnica de Magallanes y al equipo de trabajo de esta institución que han logrado a través de su compromiso brindar nuevas oportunidades para el desarrollo social y productivo de nuestra región.